
【第24回ＮＩＣＥ ＴＶ放送番組審議会議事概要】

　１） 開催日時

2022年2月24日（木）　午後1時30分～午後3時00分

　２） 開催場所

魚津市役所　第一会議室

　３） 出席委員（敬称略）

委員（審議会会長 大﨑　雅子 （社会福祉法人海望福祉会あんどの里）

委員 川岸　芳雄 （魚津ロータリークラブ）

　〃 鷹嘴　直 （魚津市美術協会）

　〃 大野　聡一 （魚津市商店街連盟）

　〃 河内　美穂 （社団法人魚津法人会女性部会）

　〃 沢井　宏毅 （魚津商工会議所青年部）

　〃 横谷　良子 （魚津商工会議所女性会）

　〃 四十万　隆一 （魚津市副市長）

　４） 議題

（１）ＮＩＣＥ ＴＶ自主制作番組について

　　「ナイスキャッチＵＯＺＵ」リポート総集編　 

（２）魚津市制作番組について

　　まちかど魚津　2021年7月前半　2021年7月1日～放送

　５） 議事概要

（１）「ナイスキャッチUOZU」リポート総集編について

　① 大学生が考案　ホタルイカ創作料理コンクール　2021年10月

　② 藍と人で地域を繋ぐ　南部歩美さんの挑戦　2021年10月

　③ 国際ダンスコンペティション開催　2021年11月

（２）まちかど魚津「7月前半号」について

 

委員からは以上のような意見がありました。ＮＩＣＥ ＴＶでは放送番組審議会でいただいたご意見を

参考に、今後もより地域に密着した番組づくりを目指してまいります。
以　上

・リポートはいずれも市外の方が参加されていて、外からの意見が聞かれ、市内にいると分からな
いことに気づいて大変良かったと思う。

・市長の食レポについては、宮本さんから是非アドバイスを。食べた方たちの表情や評価が今回の
リポートの大事なところ。調理シーンを入れたら間延びしないかもしれない。

・コンペティションを開催することは、芸術文化の発展にとっても大切なことだと感じた。

・レシピを盛り込んだらよかったのではないか。どんな味なのか、どのように作ることができるのか知
りたくなった。市長が「うまい」と表現していたが、どのようにうまいか、具体的に知りたかった。

・出演する市職員の演技力がすごく、内容も分かりやすい。

・「健康プラス１」の水分補給の必要性を取り上げていただき感謝する。誤った情報（スポーツ時に水
分補給しない）のままの方もいるので、正しい情報を知らせていただきよかった。

・今の時期は火災が多く、防災無線は聞こえにくいので、テレビで伝えてもらえると助かる。

・南部さんは６次化という部分を目指している。農業・工業・商業の連携を進めていくことができれば
よい。南部さんが楽しくいきいきとした姿が見れて良かった。

・県内の文化の向上、地域の盛り上がりについて若者たちが頑張っている姿を見ることができた。
日頃目にすることのないダンスを知るきっかけになった。
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